



U A M

también **PROTESTA** por **recorte presupuestal**



RAÚL RAMÍREZ

Con base en las cifras del **Presupuesto de Egresos de la Federación 2025**, la **Universidad Autónoma Metropolitana** detectó que **los recursos para la institución sufrieron un recorte de 14 por ciento respecto del ejercido en 2024**.

A través de un comunicado, **la UAM se llama sorprendida por la importante disminución del presupuesto para la educación superior**, pues en su caso **prácticamente implica la desaparición de facto del programa de becas "Elisa Acuña" para 16 mil alumnos**.

Igualmente, la rebaja hará imposible concluir obras iniciadas y habrá una caída significativa en el pago de salarios de personal académico y administrativo.

La **UAM** recibió "con sorpresa" el **Presupuesto de Egresos de la Federación 2025**, que propone una importante disminución del presupuesto para la educación superior.

Esta reducción, indicó, conlleva la desaparición de su programa de becas **Elisa Acuña**, e implica la imposibilidad de concluir obras iniciadas en el presente año. También el recorte de recursos públicos se traducirá en una caída real y significativa en el monto destinado al pago de salarios del personal académico y administrativo.

"Las posibilidades de crecimiento y de atención a sectores vulnerables de nuestra institución se ven duramente afectados con esta reducción", resaltó la UAM.

Pone en riesgo incremento de nuestra matrícula: UAM

Como institución pública, dijo, nos debemos a los 61 mil alumnos que conforman nuestra comunidad y requerimos garantizar un incremento de nuestra matrícula, cuestión que se pone en riesgo con el presupuesto señalado.

"Por ello, hacemos un llamado urgente a reconsiderar y para que el **Congreso de la Unión** ajuste de manera positiva el presupuesto a la educación superior.

"Finalmente, reiteramos el compromiso de la **UAM** por un uso eficiente, austero y transparente de nuestros recursos", señala la institución en su comunicado.

Errores hacendarios

Cabe recordar que el viernes pasado la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)** también había externado su desacuerdo por un **supuesto recorte de más de 5 mil millones de pesos**, por lo cual, horas más tarde, la **Subsecretaría de Egresos de Hacienda y Crédito Público** informa que, por un "lamentable error", el presupuesto de la **UNAM** y del **Instituto Politécnico Nacional (IPN)** salieron disminuidos en el **Presupuesto de Egresos de la Federación** que se entregó al **Congreso de la Unión**.

Hacienda precisó que **ya se trabaja con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados para asegurar que ambas instituciones tengan un aumento de 3.5 por ciento** respecto al año anterior, como fue la instrucción de la **presidenta de la República, Claudia Sheinbaum**.

Es importante mencionar que el gasto en educación contemplado en el presupuesto 2025 se incrementa en **11,869 millones**



de
pesos.